

令和5年度より新制服導入します。全5パターンの標準服となります。

テーマはSDGs。12「つくる責任つかう責任」リサイクルからアップサイクルへ



 JAPAN SDGs Action Platform

12 つくる責任
つかう責任



10月24日付のプリントでもお知らせしましたが、令和5年度より、本校もこれまでの詰襟・セラー服に加わり、時代の変化や機能性の向上を勘案しまして、ブレザー型の標準服(I型、II型、III型)を導入するようになりました。この新標準服は、来年度入学する新一年生には限らず、在校生でも購入することができます。もちろん、夏のポロシャツだけでも購入は可能です。そこで、いろいろお尋ねてみたいことがあるのではないかと思います、今週の19日(土)9時より、本校のランチルームにて、現1・2年生の在校生向け説明会を開催します。

制服の素材は……

純度の高い日本製のペットボトルから作製するポリエステル再生繊維を素材としています。この素材は糸を作製する際に発生する温室効果ガスを61%削減し、環境に配慮した素材です。

みなさん **COP27(国連気候変動枠組条約の締約国会議)** っていう会議を聞いたことがあると思います。現在ニュースでよく取り上げられています。2030年までに温室効果ガス46%を目指し、さらに50%削減に向けて挑戦する環境対策です。

2030年までにはあと8年です。君らが成人になっているころの日本そして世界は、どのようになっているでしょう……。

最新の研究で、地球の平均気温はすでにおよそ1.1度、上昇していることがわかっています。

1.5度と2度では、熱波や豪雨などの極端な気象現象が起こる頻度や強度が大きく異なることがいられています。

毎年夏になると、「歴史的豪雨」「何十年に一度の大雨」という言葉を耳にします。毎年夏に近づいてくると、私は不安になります。

これからは、庄内中学校もSDG'sについて新標準服を通して、環境問題にも勉強していきたいと思えます。

部活動 頑張っています



Weekend Brass

12日(土)に庄内交流センターで吹奏楽部による演奏を行いました。これから毎月第2、4(5)土曜日の14時半に庄内交流センターで演奏させていただくことになっています。ぜひお越しください。(吹奏楽部より)